
顶级富豪聊什么？
赴宴的SOHO中国首席执行官张

欣也透露，巴菲特80岁，满脸微笑，话

语中充满感激，每一个问题都很认真

地听，看得出他是一位了不起的人。

“慈善捐赠是很私人的决定，我们来

只是和大家分享我们的经验。我的

父亲在我很小的时候就给我树立了

榜样，他一生都捐赠。”张欣在微博中

这样记录巴菲特的谈话。

巴菲特在晚宴上还说，“我没有

因为钱而改变自己的生活方式，但捐

出的钱却可以改变千百万人的生活

方式。慈善事业最重要的是人才，做

慈善不要怕失败，以前我们都有许多

失败。”

而在盖茨看来，慈善的魅力在多

样性。在比亚迪向西藏捐赠仪式的

现场，比尔·盖茨这样说道，“技术对

慈善来讲是非常重要的部分，是比亚

迪此次捐赠的核心，更多的地区需要

科技帮助”，他认为，不管个人也好公

司也好，每个人都可以出一份力，像

今天的项目希望在未来可以看到更

多。

分享慈善捐赠的经验
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花絮

会场家具全面“更新”
拉斐特城堡酒店此次可谓“一炮走红”，这家建成于

2007年的城堡式酒店，有一个占地3000亩的大庄园，风

格酷似法国凡尔赛宫。有消息称，酒店为本次活动关闭

了3天，多次演习并斥资数百万人民币更新了会场家具。

广州“巴迷”追着合影
在晚宴的酒店门前，一位先生特地从广州赶来，从

下午两点一直等待着，只为和巴比合影，据说他是行为

艺术家，用20年时间和2000位世界各地的名人合影，而

他的作品已在798展出数月，如果今天见不到巴比他将

非常失望。

2010年9月18日上午，联想扬天在苏州

举行了主题为“以简驭繁 轻装智赢”——

2010年联想扬天新品发布会。尽管全球经济

依然面临着挑战，但许多的商用客户都已开

始积极地部署和升级IT系统。为迎接新一轮

的 IT采购风潮，应对商用PC管理及维护难

题，联想携英特尔再次面向中小企业推出了

全新的一体台式机——联想扬天S系列。同

时，联想扬天台式产品在应用上进一步升级，

整合业界优质的服务供应商提供丰富的线上

服务平台——扬天“云豆”云服务平台，与英

特尔一起为中小企业用户在智能管理与智能

维护领域创造更高的IT价值。

联想一直致力于整合业界优质资源，为

客户提供创新、丰富的电脑产品，并逐渐向构

筑基于互联网的终端应用方案过渡，从而实

现帮助客户简化IT管理，提升业务的灵活性。

同时，作为商业计算领域的领导者，英特尔也

始终致力于不断的技术革新以满足复杂的商

业计算环境。

联想集团副总裁汤捷表示：“IT系统几乎

渗透到现代企业运营的方方面面，IT产品的

维护和管理也成为了众多企业面临的难题。

同时也能通过终端对IT系统进行灵活、高效

的管理，从而更好地满足自身的业务需求。

正是基于这样的需求，我们在产品、应用方面

进行了精心的准备，推出了全新的一体台式

机以及云服务产品。”

2010年，联想扬天一体台式机进行了新

一轮的升级，推出了全新设计的S750系列和

S700系列。此次推出的扬天一体台式机新

品由国际设计团队倾力打造，其“极简的黑”

的设计理念不仅带来了卓而不凡的高端品

质，更将超薄LED液晶屏幕、多点触摸、卓越

的人性化设计进一步融入到了台式产品的日

常应用中，同时，满足了用户对于外观和品质

的需求。

英特尔（中国）有限公司中国大区技术平

台与方案部总监洪力表示：“技术加服务，等

于客户价值最大化，这是英特尔在积极推进

的。许多商用技术不仅可以在大企业里面部

署，同样也可以被带入中小型企业里，发挥作

用。作为一家行业领先的技术公司，英特尔

将充分发挥产业影响力，进行各种资源优化

共享，与合作伙伴共同促进中国信息资产智

能管理的迅速发展。”

此次联想携手英特尔针对中小企业推出

的扬天系列新品及服务，搭建了一座连接各

方先进技术与中小企业应用需求之间的桥

梁。未来，将会更加紧密地与合作伙伴站在

一起，整合更多的资源，投入更大的力量，为

中小企业用户提供更加全面和优质的产品，

帮助中小企业提升企业竞争力，从而获取新

的业务发展契机。

扬天再次升级整合 联想携手英特尔全面发力中小企业市场

中国区渠道业务部总经理 汤捷
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晚宴具体流程单显示，本次宴会

的“主人”盖茨与巴菲特在昨天下午

4：30左右到达拉斐特城堡酒店，由于

晚宴现场在一个湖心小岛上，且通往

小岛的道路只有一道桥，媒体无法进

入。

据某位到场中国富豪透露，约有

50多位中国富豪参加，其中包括众多

互联网领域的名人张朝阳、马云、李

彦宏等，潘石屹、郭广昌、马蔚华、杨

超、陈发树、牛根生、刘沧龙、王传福、

杨澜、吴征等人也将出席，其中马蔚

华、杨超系国企金融机构中国人寿和

招商银行高管，并非真正意义上的

“富豪”，也在被邀请之列。

记者获悉，赴宴的皖籍富豪包括

王传福和陈光标，王传福的比亚迪在

宴会上还有一个签约仪式，而陈光标

一在酒店露面，就被媒体“热捧”。更

有趣的是，除了这些富豪外，他们的

夫人也在晚宴的邀请名单上。下午

5：00，晚宴正式开始，著名电视人杨

澜主持会议。盖茨与巴菲特首先发

言，在随后的一个小时里，巴菲特和

盖茨回答赴宴者的问题。

此前，阳光文化基金会已经向参

会者收集了提问，整个座谈会被按照

问题不同的角度分为四块，包括，“如

何借助商业成功经验搞好慈善”、“如

何整个家庭来做慈善”、“慈善的理

念”及“慈善的影响：如何注重结果而

不是动机”。

谁参加了晚宴？ 50余中国富豪赴宴

“巴比晚宴”只谈心不谈钱
注重交流没有募捐，50余位中国富豪赴宴，皖籍精英受“热捧”

昨晚，由世界首富比尔·盖茨和“股神”巴菲特联手发起的慈善晚宴在北京

举行，“巴比盛宴”终于掀开神秘面纱。在这场中国前所未有的“晚宴”中，这些顶

级富豪们究竟聊什么？这些慈善大家们又会像外界风传的那样“劝捐”吗？

记者 樊立慧 宛月琴

晚宴前，盖茨及巴菲特与中国富

豪就中国慈善事业和自己的慈善故

事做了一个半小时的沟通。

对外界来说，“巴比”晚宴一直被

披上了一层神秘的面纱。在中国，还

从未有过类似这样的晚宴，这些慈善

大家们又会像外界风传的那样“劝

捐”吗？据赴宴的一位富豪介绍，盖

茨和巴菲特并没有借助慈善晚宴对

中国富豪劝募，而是注重交流。晚宴

上，巴菲特认为中国慈善发展之快超

过想象。

杨澜、吴征与盖茨基金会此前把

聚会定位确立为沟通而不是劝募。“杨

澜、吴征及阳光文化基金会告诉我这

次聚会旨在交朋友、多沟通，以构建对

慈善共同认识的平台，而不会成为‘劝

捐’的场合。”一位赴宴富豪说。

现场捐款了吗？ 注重交流没有劝捐

一听说盖茨和巴菲特要来中国，陈光标就按捺不

住内心的激动，在凌晨的时候，用了1090个字写了一封

“裸捐”信，引起广泛关注。昨日，欣然赴宴的陈光标一

到酒店便受到记者“围堵”，而他一开腔便说道：“我裸

捐是给盖茨和巴菲特两人中国之行的见面礼。”

陈光标透露，在宴会讨论中，他还向巴菲特和比

尔·盖茨建议，号召世界富豪到中国西部地区来投资，

帮助西部地区脱贫。

当谈及此次赴宴的印象时，陈光标告诉记者，他大

概昨天下午3：30左右来到酒店，发现这次晚宴戒备森

严，光安保就三层。第一层要凭车证进入，第二层凭请

柬，而进入宴会厅居然要每人独有的密码！“还好不用

人脸识别，要不堪比中情局了。”

对话
中国首善陈光标：

“裸捐”是给巴比的见面礼

参加完“慈善晚宴”出来的企业家都成了大家关注

的焦点，记者昨日也联系到了彭年酒店董事长、88岁的

余彭年，他晚宴上发言表示，会劝中国企业家捐款，“儿

子靠不住，只有多做好事最靠得住，做好事健康长寿，

能够安度幸福的生活”。

作为连续五次位于胡润慈善榜榜首的慈善大王，

余彭年一直在做慈善，此前已经表示要裸捐的他，昨天

表示：“我的财产委托在香港汇丰银行捐款数目港币93

亿元，并经香港财务审计部门审查属实。”

“做慈善必须亲力亲为，亲自做到，亲自看到，使贫

困老百姓能真正得到实惠，这是我做慈善的基本原

则。”余彭年表示，“如果儿子有办法，他会比我做得更

好，如果儿子没有办法，留钱给他反而害了他。”

最后，他也表示，在有生之年积极工作，争取捐款

超过100多亿元。

慈善大王余彭年：

儿子靠不住，做好事靠得住


